

UNTERSTÜTZUNG

Motorradfahrer spenden 999 Euro für behindertengerechtes Wohnhaus

WELS/PICHL. Mit dem Rett-Syndrom lebt Isabella Malzer aus Pichl. Da ihre Familie ein behindertengerechtes Haus mit einem Lift um 30.000 Euro baut, spendete der Ducati-Club Wels 999 Euro.



Große Freude bei der Übergabe von 999 Euro für den Lift im Haus der Malzers.

Isabella Malzer kann nicht sprechen, nichts selbständig machen, muss gefüttert, gewickelt und gepflegt werden. Da das Rett-Syndrom eine degenerative Erkrankung ist, kann jederzeit ein Rückschritt in ihrer Entwicklung einsetzen. Niemand weiß, wie lange sie überhaupt noch gehen kann, oder ob sie nicht in den nächsten Jahren komplett auf einen Rollstuhl angewiesen sein

wird. Daher muss die Familie vorsorgen und die Wohnsituation wesentlich verändern. Beim

Neubau des behindertengerechten Hauses wird auch ein Lift eingebaut, der rund 30.000 Euro

kostet. Den größten Teil davon muss die Familie durch Spenden finanzieren. Der Ducati-Club Wels hörte von der Behinderung der Tochter ihres Club-Kollegen Roman Malzer und zeigte viel Herz: Die Mitglieder legten zusammen und spendeten für Isabellas Lift. So konnten Club-Präsident Michael Schuster und sein Vorstand bei der Jahresfeier der Familie Malzer einen Scheck über 999 Euro überreichen. Nach einer Motorradtour lernten die Clubmitglieder dann auch Isabella persönlich kennen und schauten sich vor Ort den Baufortschritt des Liftes an. Isabella hat übrigens einen eigenen Blog: www.isabella-online.blogspot.co.at ■



Schatzsuche Die Marktgemeinde Steinerkirchen veranstaltete im Zuge der Ferienaktionen einen Orientierungsparcours, bei dem die Kinder mit Kompass und Karte auf Schatzsuche gingen. Durch Ausdauer und Grips fanden die Schüler alle Verstecke und durften sich am Ende über ein Eis freuen.



Die Organisatoren des Gartenfestes, darunter Maria Hutter (l.) und Elfi Eibelhuber (2.v.r.), überreichten 1860 Euro an Michaela Altendorfer (Mitte) vom Verein Herzkinder.

GARTENFEST

Spende an Herzkinder

BAD WIMSBACH-NEYDHARTING. Das Gartenfest von Elfi Eibelhuber, Maria Hutter und ihren Helfern war auch heuer ein Treffpunkt für zahlreiche Gartenfreunde. Im Garten der Familie Eibelhuber wurde allerlei Nützliches für Haus und Garten verkauft. Das schöne Wetter lud auch zu einem Plauscherl bei

Kaffee und Kuchen, auch gespendet wurde viel. Der Erlös des Gartenfestes, immerhin 1860 Euro, ging an den Verein Herzkinder. Beim Grillabend des Vereins im Feriencamp Schlierbach wurde das Geld offiziell überreicht. Präsidentin Michaela Altendorfer nahm den Scheck entgegen. ■